

Proyecto de Declaración

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

Declara

Solicitarle al Poder Ejecutivo, que a través de los organismos pertinentes proceda a la repavimentación, mantenimiento y marcación de la cinta asfáltica y banquetas adyacentes de la Ruta Provincial N° 50, prioritariamente en los tramos que unen las localidades Lincoln-El Triunfo y Lincoln-Vedia.-



JORGE SOLMI
Diputado
Bloque UNION PRO
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

La cinta asfáltica de la Ruta Provincial 50 se halla en pésimo estado de conservación y mantenimiento, y se encuentra sin marcación en muchos tramos.-

Esta ruta es un importante corredor portuario, siendo utilizada intensamente por transporte de carga para trasladar mercadería tanto al puerto de Rosario como al de Quequen.-

El permanente tránsito de camiones cargados por ambas manos de la ruta, produce baches y deformaciones -ahuellamientos- los que se inundan con la lluvia, acumulando agua sobre la calzada, provocando frecuentemente aquaplaning, el fenómeno que se produce cuando los neumáticos no hacen contacto con el asfalto y se genera una pérdida del control del vehículo que, en muchos casos, concluye en choques frontales o en violentos despistes con las consecuencia de riesgos de vida, salud y daños materiales.

Toda la estrada requiere de un reacondicionamiento integral, pero esencialmente el tramo que une la ciudad de Lincoln con la localidad de "El Triunfo" es necesaria la repavimentación, ya que existen gran cantidad de baches que la tornan intransitable

Esos baches son periódicamente rellenados desde hace varios años provisoriamente, sin solucionar el problema.

El material que se utiliza para esa tarea es tan precario que no impide la deformación de la ruta, sino que sólo hace que el vehículo no caiga tan bruscamente dentro del pozo.

Por otro lado, ese material se resquebraja y rápidamente se sale del bache por lo que la reparación es un parche provisorio que dura sólo algunas semanas.-

Asimismo, en el tramo que une la ciudad de Lincoln con Vedia existen baches y deformaciones en casi toda la extensión de la ruta y no se halla marcado, por lo que la transitabilidad es muy dificultosa, sobre todo a la noche, siendo allí necesario realizar urgentemente las labores para mejorar el estado de la cinta asfáltica.-

Como expresara más arriba, habitualmente se observan reparaciones provisorias, que duran muy poco y terminan siendo un derroche de recursos económicos y mano de obra que bien podría utilizarse en brindar una solución definitiva repavimentando y marcando.-

Entendemos que es deber del Gobierno Provincial poner todos los medios a su alcance para proveer de seguridad al tráfico de las rutas y caminos provinciales y por ello solicito a mis pares me acompañen con su voto en la aprobación del presente proyecto de declaración


JORGE SOLMI
Diputado
Bloque UNION PRO
H. Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires